

Consecuencias

Cuando las inundaciones se originan en centros urbanos se produce la pérdida de muchas construcciones al tiempo que muchas familias quedan atrapadas en sus hogares. En esas situaciones el gobierno es quien debe disponer de la ayuda social con el fin de evacuar a esas personas y proveerles medicina y alimentos.

Las ciudades también se ven afectadas porque numerosos centros industriales y de energía se deben parar. Las tuberías de agua y gas, y los tendidos eléctricos se ven arrastrados. El suministro de energía eléctrica, gas y agua queda interrumpido. Por lo tanto en muchos hogares u hospitales comienzan a faltar recursos básicos.

Las pérdidas económicas se pueden ver en los cientos de automóviles que quedan atrapados en el agua y pueden ser arrastrados por un nivel de tan solo 40 cm de agua. Muchas construcciones quedan destruidas e inhabitables.

Cosechas enteras se pierden debido a las fuertes inundaciones. Además esta agua puede arrastrar toneladas de barro destruyendo todo lo que este a su alcance.

Por otro lado, los yacimientos o albergues de agua potable se pueden ver afectados cuando el agua de la inundación se mezcla con aguas residuales y fecales de las ciudades. Colateralmente pueden producir epidemias debido al consumo de agua contaminada.

Las personas son arrastradas por la avenida de agua. Si el flujo de agua es rápido, bastan 15 cm de nivel de agua para tirar a una persona y arrastrarla.

El riesgo en una inundación de perder la vida y de daños personales es muy alto en las personas que viven en esos lugares.

